



Google nest hub con asistente go...
¿Qué es Google Nest Hub?Es un altavoz int...
\$ 289.900
COMPRAR



Pc computador gamer ryzen 5 360...
PROCESADOR AMD RYZEN 5 3600 RELOJ...
\$ 5.069.900
COMPRAR

Las 2 ORILLAS

Todas las historias, todas las miradas, desde todos los rincones

Envía tu noticia

PODER AL MINUTO REGIONES EN CALIENTE OPINIÓN NOTA CIUDADANA CONVERSACIONES

Ricardo Roa, un viejo compañero de Petro. será el nuevo presidente de Ecopetrol

Por: Las2orillas | enero 26, 2023 |



Con el espaldarazo del ministro de Hacienda José Antonio Ocampo, Felipe Bayón logró atornillarse en la presidencia de Ecopetrol en los primeros siete meses que lleva Gustavo Petro en la presidencia, pero ya habían planes para su reemplazo.

Se trata de Ricardo Roa Barragán, cercano a Petro y quien lo acompañó en su paso por la alcaldía de la Bogotá Humana como gerente de empresas de servicios públicos, de TGI y la Empresa de Energía de Bogotá.

Sin embargo, Roa Barragán no se salvó de cuestionamientos cuando empacó maletas a Honduras para ser gerente de la Empresa de Energía de Honduras que contrataba con el cuestionado empresario William Vélez Sierra, uno de los financiadores de la campaña del expresidente Álvaro Uribe. Ricardo Roa salió de su cargo en una fuerte confrontación con el gobierno de Honduras.

Petro le tiró salvavidas cuando lo reencuchó el año pasado como su gerente de campaña al lado de Juan Fernando Bautista en el frente financiero. Bautista terminó como Embajador en Portugal y Ricardo Roa que primero sonó para tomar las riendas del ministerio de Minas, llegará a reemplazar a Felipe Bayón en un momento clave para Ecopetrol.

Etiquetas: Colombia, Ecopetrol, Felipe Bayón, presidente

Like 0 Tw Comparte



Te garantizamos el pago de tu arriendo aunque tu i

Lo más leído

20 productos por 69 mil pesos: D1 masacra a Carulla, Olímpica y todos los supermercados del país

Cuadernos a 2.800 pesos: una papelería de Bogotá donde los útiles están casi regalados

Rumba y desayuno para 500 personas: La millonada qué se gastaba el tino en sus fiestas en Tulúa

No duraron ni una semana: Los participantes de La isla de los famosos que ya renunciaron

¿Mucha vieja para ese man? Las razones por las que habría terminado Aída Victoria Merlano y Westcol

"Por eso sigue estando sola": las críticas a Jessica Cediell por sensuales bailes a sus 40 años

Casado y con tres hijos: las mentiras del novio gringo que enfurecieron a la DJ Valentina Trespalacios

"El Desafío de bajo presupuesto": Las críticas a RCN y a Survivor: La isla de los famosos

500 millones mensuales tirados a la basura: el peor negocio que ha hecho en su vida Fuad Char

140 mil pesos por dos sandwiches: nueva atracada en el Dorado

NOTA CIUDADANA

+ Envía tu Noticia

Miguel Navarro, un místico de la alegría

Por: Carmelo Antonio Rodríguez Payares

Hay Festival Comunitario, transformando sueños en ...

Por: Ángela Beatriz Anzola De Toro

Las omisiones de 'Argentina, 1985'

Por: hugo machin fajardo

La indiferencia de Petro ante las denuncias de violen...

Por: Sandra Lilliana Pinto Camacho

Presidente Petro, menos Twitter y más RTVC

Por: Mateo Duarte del Castillo

+ Notas Ciudadanas

Notas recomendadas



Petro se le metió a las poderosas Cámaras de Comercio: barrio con 38 empresarios



Carlos Hernán Rodríguez, un hombre de suerte: se salvó de ser secuestrado y ganó la Contraloría de chepa



Los dueños del petróleo en Colombia



2023 JUNTOS LA CONFEDERACIÓN TIENE UN MISIÓN A LOS JUEGOS NACIONALES 2023

“Están en peligro \$264.000 millones destinados para los Juegos Nacionales”: Andrey Rodríguez

El contralor delegado explica que, a diez meses del certamen, 21 de los proyectos de construcción de escenarios ni siquiera han comenzado

[WhatsApp](#) [Facebook](#) [Twitter](#) [Email](#)

NO AL METRO QUE QUIERE PETRO, DICE LA GENTE

“Yo voy a estar ya muerto cuando Bogotá tenga metro”: la desesperación de los bogotanos

La injerencia de Petro en el proyecto, proponiendo que una parte sea subterráneo, despertó una ola de desesperanza que se refleja en este video

[WhatsApp](#) [Facebook](#) [Twitter](#) [Email](#)



El poder de María Paz con su papá César Gaviria

-Publicidad-



¿Por qué el gobierno Biden le habría negado la visa a Alex Char?

Su cercanía con los libaneses dueños de Tierra Santa, patrocinadores del Junior, fueron señalados de ser parte de una red de lavado estaría detrás de la decisión

[WhatsApp](#) [Facebook](#) [Twitter](#) [Email](#)



Helena Urán, huérfana del Palacio de Justicia, enfrentada al silencio cobarde del general Arias Cabrales

Condenado a 35 años por la muerte violenta de 12 personas, entre estas el magistrado Carlos Urán, el general no la miró a los ojos en la JEP y no confesó la verdad

[WhatsApp](#) [Facebook](#) [Twitter](#) [Email](#)

 Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orillas.CO
Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa.
[Hacer comentario](#) - [Leer comentarios](#)



**Las2
ORILLAS**



Calle 98a # 51-69 La Castellana
Bogotá, Colombia
+57 (1) 7564535
contacto@las2orillas.co
Pauta: comercial@las2orillas.co
Todos los derechos reservados. Fundación Las Dos Orillas

[¿Quiénes somos?](#) | [Política de Privacidad](#)

Implementación y soporte:
[useit](#)